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第二區業務發展委員會

在
電信公會第二區委員會，當主任委員

有一段時間了，大家都是義務幫忙，

從歷屆理事長、現任理事長、監事會召集人

、理事、監事、顧問、各種委員會主任委員

，都盡心盡力的幫忙公會，出錢出力不求回

報的精神難能可貴。

人生短短幾十載，能夠受到大家敬仰的事

情又有幾件？明年是電信公會的三十週年紀

念，整個公會都全部在籌備這次的活動，為

了把公會最好的呈現給大家，也感謝公會的

會員，長期支持公會。

當加入電信公會會員時，其實那時候的心

態不覺得公會有什麼了不起的；當了二區委

員後，才知道委員會的付出不求回報，開會

、聯誼餐敘、車資，都要自己付錢，還要遭

受到其他會員的批評指教。長官們的諄諄教

誨、電信公會的理念、提昇會員技術、照顧

全省會員的心不能變、服務會員的心不能滅

；我很努力地、認真地，當了委員、副主任

委員、主任委員，主任委員又是另一個層級

的提升，從開委員會、通過議案，溝通、訓

練、組織、企劃活動，提昇委員這方面的能

力，讓委員能夠提昇起來當作下一屆副主委

的準備，而副主任委員就是訓練準備當下一

屆主委的事前準備；為什麼電信公會跟其他

公會不同就是這個『倫理道統』的延續。

因緣際會下，當上二區主委，讓我本身能

力提升不少，感謝理事長、長官、委員們，

給我為大家服務的機會。

所有會員都是我的兄弟，電信公會給我服

務會員的機會，會員願意給我為他們服務的

做法，讓我非常感恩！長官們是我學習的對

象、會員是我的鏡子、當服務會員時，就能

反省自己，當服務會員時，就能提升自己；

在此說明『服務會員  真好』。
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